

Der Tennisverein darf auf seine Aktivitäten während der Wintermonate nochmals aufmerksam machen:

Tischtennis Winter 2016/2017:

Seit 7. November ist das Tischtennistraining im Turnsaal der Volksschule im Gange. Es gibt sowohl für Kinder/Jugendliche (**jeden Montag ab 18.00 Uhr**) als auch für Erwachsene (**jeden Montag ab 19.30 Uhr**) noch die Möglichkeit in dieses Training einzusteigen. Halten sie sich über die Wintermonate fit und nützen sie dieses Angebot. Um einen Ansporn und ein Ziel zu haben, gibt es zu Saisonende (**05.03.2017**) ein **Abschlussturnier**, wo man sich mit den Trainingspartnern messen kann. Bei Fragen steht ihnen Georg Loishandl-Weißen gerne zur Verfügung (Tel. 0664 9974045).

Bitte nur mit sauberen und abriebfesten Hallenschuhen spielen.



Kinder und Jugendtraining:

Dieses Training unter der Leitung von Gerhard Zlabinger findet in 2 Gruppen statt. U10 und U12 trainieren in der Turnhalle in Echsenbach. Zusätzlich gibt es heuer erstmalig eine Zwergerlgruppe, wo auch schon Kindergartenkinder spiend an den Tennissport herangeführt werden. Die Jugendlichen (U14, U15) trainieren in der Tennishalle in Waidhofen an der Thaya.

Generalversammlung des Kreises Nordwest:

Bei dieser Generalversammlung am 25.11.2016 in Rastenfeld wurden die Änderungen für den Meisterschaftsbetrieb 2017 vorgestellt. Ziel ist es, den Meisterschaftsbetrieb für die Vereine im Waldviertel wieder attraktiver zu gestalten. Bei dieser Veranstaltung werden auch die Meister in den jeweiligen Klassen geehrt. So konnte der Vorstand des UTC Echsenbach die Siegerurkunden der Meister Damen C2 und Jugend U10 in Empfang nehmen. Der Verein gratuliert nochmals ganz herzlich den Siegern und allen Meisterschaftsspielern für ihren Einsatz in der abgelaufenen Saison.

Weihnachtsfeier 7. Dezember

Am Mittwoch, dem 7. Dezember fand im Gasthaus Klang die Weihnachtsfeier des Tennisvereines statt. Obmann Johann Loishandl-Weißen führte in bewährter Weise durch das Programm. Vizebürgermeister Wolfgang Sinnhuber bedankte sich in seinen Grußworten für die umfangreichen Tätigkeiten des Tennisvereines. Bei dieser Gelegenheit wurden auch die Kreismeister (U10 und Damen) geehrt. Für die musikalische Umrahmung und Einstimmung

auf ein besinnliches Weihnachtfest sorgte der Tennisnachwuchs.



**Am 20.01.2017 findet die Spielerversammlung für die Meisterschaft 2017 statt.
Einladungen werden noch ausgesandt.**

**Der UTC Raika Echsenbach wünscht allen Mitgliedern, Tennisfreunden, Gönnern und
der ganzen Echsenbacher Bevölkerung ein besinnliches und frohes Weihnachtsfest.**